

ひらさ日記

2010年05月20日(木) 12:38 グウさんの足跡化石発見現場の実況!

☆(谷の入口の Hy 火山灰層を眺めながら)

ひらさ: 良い天気やね~(^^)

take さん: 良いね~

この間、少し変わったから何かでるかもしだれんね。(この間とは、5/3 の地層見学会)

ひらさ: そうやね!

☆(次の崖を回りこんだところで・・)

take さん: あれ! あそこ前見えてなかつたよね!

新しいとこやね! (崖の下の水面ぎりぎりの灰色の出っ張りを見ながら)

ひらさ: そうやね! 新しいね!

一応見とこか?

take さん: うん! (沢の中へジャブジャブ近寄る)

う~ん・・・

ひらさ: お~っ! take さんこれ!!!

take さん: お~っ!!! やつたね~! 凄いね!

ひらさ: けっこう綺麗やね!

take さん: これは良いね~(^^)

ひらさ: 少しクリーニングしてみよ!(余分な土砂を取り除く)

take さん: バケツ要るね~(水をかけて見やすくするため)

ひらさ: 僕の車の助手席に有るよ!

take さん: 取ってくるわ! 車のキー・・

ひらさ: 黙々とクリーニング

take さん: (水をかけて) だいぶ見えてきたね~ 良いね~

型取れるといいね!

ひらさ: シリコンあるよ! 1 kg しかないけど・・・

take さん: この間の鹿はどんだけ使たっけ?

ひらさ: あんときは 1kg やけど・・出来るかもしだれんね!?

take さん: 足跡のとこだけならできそうやね!

ひらさ: ほんなら取りに行ってくるわ!

(二人で足跡にシリコンを詰めて)

take さん: 帰りには固まっているから大丈夫やね。

ひらさ: うん! だれもこんから、帰りにはずそ。

その後、谷を一通り見て周ったところ、特に新しい成果もなく、ゾウの足跡現場へ。

ひらさ：取れるかな～（シリコン型を剥がしはじめる）

硬いね～奥のほうが取れん！

take さん：多少破れてもくっつくよね！

ひらさ：うん！大丈夫やよ。

ひらさ：お～剥がれた～！

ここでひらさとシリコン型の記念撮影（^-^）

take さん：これ、今度の雨で無くなるよね！

ひらさ：多分無くなるね。

take さん：取れるよね！

ひらさ：この辺からこうやって（掘り始める）おっと剥がれた！

taek さん：いけそうやね！

そうして、この足跡化石は7個の塊に分かれて採集に成功！

ひらさが持ち帰って、特殊技術により、組み立てました。

地層の状態で接着方法は千差万別、その判断が長年の経験を要する難しいところ。業者さんなら何十万円もする仕事が、ひらさがやると何百円で出来てしまうんです。（^-^）

思い返せば、この標本がなかったら記事になりませんでしたね（^-^;）

この二人がいて始めて出来る仕事、どちらが欠けても今回の結果はなかったと、二人は思っているのでした。（^-^）

めでたしめでたし・・・v(^-^)v

昇順|降順 コメント

1: 2010年05月20日(木) 16:46 ikuyo さん

実況中継を見るようで

おもしろいですねえ

23日には伺えませんので

ぜひもう一度と言わず

二度三度と発見のようすの会を企画してください

お願いします

2: 2010年05月20日(木) 17:16 ライオンさん

ひらささん★t a k e さんペア素晴らしいです♪

お二人の行動がリアルにわかります！

3: 2010年05月20日(木) 18:34 t a k e さん

この時実は、もう二人の目撃者がいました

前日ひらささんから時間が出来たから明日須城谷で写真撮って記録残しますってメールが来たのが20時8分

すぐに家族に須城谷行きの確認をとり許しを得ると共に、近くの化石好きの小学生と親に須城いくけど一緒に行くってメール出す！

20時19分に一緒に行きたいって返事が来る

実はこの時知り合いから譲ってもらった猫を引き取りに神戸へ向かう途中だったそうです

そんなわけで待ち合わせの時間に現地へ向かうと前方を走っているのがひらささんの車

駐車場には、すでに親子が来ていました

そして4人で最初の目的地である場所（歩いて10分ほど上流で4月に岡村先生に足跡の断面って言われた新しい場所）へ歩き出した途端に発見場所である曲がり角にさしかかったんです

一緒に来た二人のことなど忘れて道から川へ飛び降りザブザブと川を渡り転がった粘土の岩へ

その後は、ひらさんの日記通り

補足すると二人の顔（我々）はほころびっぱなし
凄いよ コレ 凄いよ の連発！

バケツを取りに行くにも走って行きました（笑）

シリコンも躊躇するまもなく やろうよ

そして今度はひらさんが車へ飛んでとりにいきました

一部始終を見ていた親子は唖然！

パパさんが一言子どもに
「いつも何処が違うか気にしながら見てるから違いが分かるんだよ！」って教えていました
偉い！

午前中の作業は終わり二人は、満足して帰宅

我々は、お昼を食べに「きりやま」へ
ヒレカツ定食でお腹を満たしたあと再び須城へ

そして本来目的である化石の記録を取り終え、かえる途中にシリコンを外しました

外し終わって写真で記録を取った後

周りを見渡し、絶対大水が出ると跡形もなく崩れ去る可能性が大きいこと
すでにひびが入っていて何とか外せそうな気がしてきたことから足跡化石の現物を採取することになったんです

普通は、河床とか大きな石の一部に残された足跡化石ですが、二人いれば何とか出来そうな大きさであったためチャレンジとなりました

とまあこんな感じです

一日の早かった事（笑）

一日歩き回って疲れたはずだけど疲れはなかった
考える事は、何とか発見をみんなに知らせなくては

数日後何とか形になったよってひらさんのメール見たらもう即刻、新聞に連絡するよ
良いよ！って返事と共に即新聞記者にメールと写真を送りました

そして急遽取材と相成りました

ひらさんありがとう！

それにしてもベストパートナーですね（爆）

4: 2010年05月21日(金) 00:15 tonkoさん

情景が目に浮かびます。

楽しい実況ありがとうございます。

23日行きたいけど、企画した勉強会の当日です。
ざんねーん。

また様子は実況してくださいね。

とりあえずお二人に拍手です。

5: 2010年05月21日(金) 10:31 ひらささん

こうして振り返ってみると、

9日に発見、採取（その後乾燥）

15日組み立て完了

16日夕方、組み立て強度確認

17日夕方、岡村先生への鑑定依頼

18日取材

19日発刊

見つけてから、新聞に載るまで10日間という離れ業は、普通の化石では考えられませんね。

専門の岡村先生に鑑定の依頼もうまくコンタクトが取れ、画像はtakeさんから、鑑定依頼メールはひらさと時間ぎりぎりで、手分けしての離れ業でした。

そんなホットな情報で、大きな記事になったみたいですね。

takeさん、みなさん有難うございました！

6: 2010年05月21日(金) 12:34 rito3さん

臨場感あふれる報告、

楽しいですね。

23日、予定が入っていて残念です。

実はさっき、上石津から帰ってきました。

来週は、多良小学校は人権擁護の啓発運動で行きます。

今は、緑がとてもきれいですね。

昨日は、九里半街道の話をいろいろ聞きました。

上石津は、いろんな宝庫ですね。

「来年の合宿は、上石津にしよう」と
息子とも話し合っています。

その時には、よろしく！

7: 2010年05月23日(日) 10:38 t a k e さん

今年は、多良小学校 P T A の副会長

来年は、普通だと P T A 会長ってレールが引かれているようです

またご協力できることがあれば何でも言ってくださいね

今日も雨の中資源回収でした

来週は、親子奉仕活動

その次の週は、ペットボトルロケット大会

しばらくは毎週週末は、学校かな

本当に良い所ですよ 上石津！

8: 2010年05月23日(日) 20:52 ひらささん

上石津のことなら、take & ひらさに任せてくださいね。

星も凄いです、クワガタつかまえたり、地層や化石の見学も楽しいですよ！ほかのことが希望であれば何でも言ってくださいね(^^)